

MONTMARIAULT ■ Une visite de deux jours au programme
Génération Détente à Saumur
 25/04/23



ENSEMBLE. Les participants à la sortie devant le château de Saumur.

L'association **Génération Détente Montmariaultoise** a organisé une sortie de deux jours à Saumur (Maine-et-Loire).

Toutefois, la première visite a été consacrée au Clos des Cordeliers, à Souzay Champigny, où Marie-Françoise Ratron, intarissable d'explications, a accueilli le groupe pour la visite de sa propriété viti-

cole, suivie d'un pique-nique et de la dégustation de ses vins.

Un gros programme

Puis direction Saumur pour assister au Gala du Cadre Noir, le Printemps des Écuysers et des Grandes Écuries de Chantilly pour un spectacle unique et inédit autant que féerique.

Le lendemain la journée

a commencé par une balade matinale libre de Saumur, au départ de l'esplanade du château avec découverte du panorama et de la ville, puis embarquement pour une croisière promenade sur le Cher à bord de la Bélandre avec passage sous les arches du Château de Chenonceau. Tous les participants sont revenus ravis de ces deux jours. ■

MONTMARIAULT

Les donateurs de sang ne se sont pas mobilisés
 25/04/23

La deuxième collecte de sang de l'année n'a pas été à la hauteur des attentes des organisateurs.

En effet, seulement cinquante-cinq personnes se sont présentées et cinquante-deux poches ont été prélevées. Le point positif reste la présence de cinq nouveaux donateurs, parmi lesquels Clarisse et Azélie. Pour qui « sauver des vies fera partie de leur quotidien ».

Les bénévoles de l'Amicale des donateurs de sang ont remercié ces donateurs et ont donné rendez-vous à un plus grand nombre



SANTÉ. Clarisse et Azélie sont bien décidées à renouveler leur geste généreux.

lundi 19 juin, de 15 heures à 19 heures, à l'Espace Claude-Capdevielle. ■

MONTMARIAULT

2/05/23

Jérémy Petit a ouvert son garage au Grand Champ



MÉCANIQUE. Jérémy Petit et son épouse Anaïs.

Jérémy Petit, gérant de la **SARL Garage du Grand Champ**, vient d'intégrer son local à l'hôtel d'entreprises, 5, impasse de l'Allier, sur la ZA du Grand Champ.

Âgé de 35 ans, il a étudié la mécanique à Pont-du-Château, puis il a travaillé dans plusieurs établissements. Pendant plusieurs années il a été chauffeur routier, avant de concrétiser son rêve, celui d'ouvrir

son propre garage de mécanique automobiles toutes marques.

Il peut aussi compter sur son épouse Anaïs, elle aussi installée sur la commune comme esthéticienne, au lieu-dit Les Augères, pour l'épauler. ■

➔ **Pratique.** Le garage est ouvert du lundi au vendredi, de 8 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures, et le samedi, de 8 heures à 12 heures. Tel. 06.34.45.06.71.